

Geburtstagsfeier in Österreich

BNN Sept 17

Der Buchautor und frühere SPD-Stadtrat Michael Wessel wird heute 70

Gaggenau (ko). Michael Wessel wird am heutigen Freitag 70 Jahre alt. Seinen Geburtstag feiert der Jubilar mit seiner Familie in Österreich. Der Name Michael Wessel ist sehr eng mit dem Unimog verbunden, so war der Jubilar zwischen 1993 und 2008 Vorsitzender des Unimog-Clubs Gaggenau und ist heute Ehrenvorsitzender des Vereins.

1972 wurde Wessel SPD-Mitglied und gehörte dem Gaggenauer Gemeinderat zwölf Jahre an. 1992 trat Wessel auf eigenen Wunsch aus dem Gemeinderat und 2014 aus der SPD aus.

Insbesondere durch seine Buchveröffentlichungen rund um den Unimog und das Mercedes-Benz-Werk sowie über Michael Flürscheim hat sich Michael Wessel einen Namen gemacht. Der Jubilar ist außerdem Mitarbeiter verschiedener Zeitschriften.

Michael Wessel wurde 1947 im Aurich geboren und ist bei seinen Großeltern Marie und Leo Wessel in Hohenaspe bei Itzehoe aufgewachsen. „Ich bin sehr arm aufgewachsen – hatte aber immer wieder Unterstützer“, sagte Michael Wessel im BNN-Gespräch. Im Juni 1952 kam der Jubilar über das Auffanglager in Rastatt mit seinen Großeltern nach Gaggenau. Hier besuchte er zunächst die Grund- und Hauptschule. 1955 wurde er von seinen Großeltern adoptiert. Nach dem Besuch der Höheren Handelsschule in Gernsbach, die er sich durch erarbei-

tetes Taschengeld im Malergeschäft Berthold Hauck ermöglichte, absolvierte Michael Wessel zwischen 1965 und 1967 eine Lehre als Industriekaufmann bei Daimler-Benz in Gaggenau. Nach seiner Lehre wurde er Exportsachbearbeiter. Von Oktober 1969 bis Februar 1973 absolvierte der Jubilar ein BWL-Studium an der Fachhochschule in Pforzheim mit dem Abschluss zum Diplom-Betriebswirt.



SO MAG ER ES GERNE: Michael Wessel besitzt einen Unimog. Foto: Kocher

Anschließend wurde Wessel bei Daimler-Benz Personalplaner, weitere Stationen seiner beruflichen Laufbahn waren Personalleiter sowie Leiter der Öffentlichkeitsarbeit und der innerbetrieblichen Kommunikation. Michael Wessel organisierte auch „Fun in der Fabrik“ zusammen mit dem Kulturamt Gaggenau. Von September 1993 bis 2003 hatte der Jubilar auch einen Lehrauftrag im Bereich Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Karlsruhe für Technik und Wirtschaft im Fachgebiet Personalauswahl und Entwicklung. Aufgrund seiner Verdienste wurde er mit der goldenen Ehrennadel der Hochschule ausgezeichnet.

Wessel ist seit 1976 Mitglied im Männerchor der Sängervereinigung Ottenau sowie seit 1977 Mitglied der Saubergspatzen. Seit nunmehr 40 Jahren ist er auch Texter bei den Saubergspatzen. Mitglied im Vorstand der Stiftung Unimog-Museum ist der Jubilar seit 2008. Wandern und Reisen haben bei Michael Wessel in jüngster Zeit einen höheren Stellenwert erhalten. Michael Wessel war mit Helma Wessel verheiratet, die im vergangenen Jahr früh verstarb. Aus der Ehe gingen zwei Kinder (Thilo und Tina) hervor.

Zu den Gratulanten am heutigen Tage gehören neben zahlreichen Verwandten, Freunden und Bekannten auch zwei Enkelkinder.